

Einladung
an alle Interessierte



Bassum, den 23.10.2015

Einladung zur

Laizismus-Debatte

Die Forderung nach strikter Trennung von Kirche und Staat war schon im Eisenacher Programm der Sozialdemokratischen Arbeiterpartei von 1869 festgeschrieben und wurde danach immer wiederholt, erst mit dem Godesberger Programm 1959 kehrte die Sozialdemokratie nach hitziger Diskussion von diesem Punkt ab.

Mit der offiziellen Anerkennung der Arbeitskreise jüdischer Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten und Christinnen und Christen 2007 bzw. 2008 und der Ablehnung dieser Anerkennung für einen laizistischen Arbeitskreis 2011 bekam die programmatische Diskussion in der SPD neue Fahrt.

Obwohl Deutschland als säkularer Staat gilt, sind Kirchensteuer, konfessioneller Religionsunterricht und die Sonderstellung der Kirchen im Arbeitsrecht und in der Besteuerung vielen Laizistinnen und Laizisten ein Dorn im Auge.

Wir wollen mit Euch über die Trennung von Kirche und Staat sowie Umsetzungsmöglichkeiten diskutieren und gerne auch streiten.

**Sonntag, 1. November 2015, 15 Uhr im SPD-Bürgerbüro
(Hauptstraße 50, 28844 Weyhe)**

Für eine kleine Verpflegung mit Kaffee und Kuchen ist gesorgt!

Mit sozialistischen Grüßen

Jonathan Kolschen

Sprecher der Jusos Unterbezirk Diepholz

Jonathan Kolschen
Harpstedter Straße 23
27211 Bassum

Telefon: 04241/7283
Mobil: 0171/6014059
Mail: j.kolschen@jusos-diepholz.de

www.jusos-diepholz.de